
1976 Il primo grande traguardo (l'ho sempre considerato e lo 
considero ancora tale): sono maestro di sci a 19 anni. L'idea 
era di "finanziare" l'università con i proventi dell'attività di 
maestro ma, dopo poco tempo, le cose hanno preso una piega 
diversa.

1977 Mi iscrivo alla facoltà di Giurisprudenza.

1977/1982 Vengo assunto in una nota impresa Biellese del settore tessile. 
In breve comincio ad occuparmi di rapporti con la clientela 
(commerciale) in particolare estera. L'obiettivo diventa quello 
di proseguire la carriera manageriale ma.....

1982/1983 Presto il servizio di leva presso la "Scuola Militare Alpina". 
Sono alpino a La Thuile.

1983 Prima del termine del servizio di leva discuto la tesi sulla 
S.P.A.  quotata in Borsa e conseguo la Laurea in 
Giurisprudenza presso l'Università di Torino quindi.....

1983 Mi iscrivo alla pratica Notarile.



1985 Al termine della pratica sostengo e supero, tra gli altri, il 
concorso per l'ammissione alla carriera direttiva in Banca 
D'Italia ed il Concorso Notarile.

1986/1987 Frequento il corso organizzato da Banca d'Italia a Roma 
propedeutico all'inizio dell'attività che svolgo per la durata di 
un anno.

1987 Sono Notaio. Lascio il servizio presso la Banca d'Italia.

1988 Inizio  la professione notarile. 
Ricopro per oltre venti anni le funzioni di Segretario del 
Consiglio Notarile di Biella. Svolgo con entusiasmo le funzioni 
di Presidente. 
Partecipo come relatore a numerosi convegni sul territorio ed 
anche all'esterno. 
Scrivo un breve commento  alle disposizioni in tema di bilanci 
in fase di liquidazione che viene pubblicato da UTET nel 2007. 
(“CODICE DELLE S.P.A.”  - UTET - “Bilanci in fase di 
liquidazione Artt. 2490 – 2492 – 2493 e 2494 c.c.”). 
Sono stato chiamato a svolgere funzioni di consulente tecnico 
per conto del Tribunale di Biella, ho svolto con impegno e  
passione la funzione di arbitro nell'ambito di procedimento 
arbitrale societario amministrato presso la Camera Arbitrale 
del Piemonte. 
Sono membro del Collegio dei Probiviri dell'Unione Industriale
Biellese.
Cerco ogni giorno di imparare e sperimentare qualcosa di 
nuovo in modo tale da cercare di essere utile e di 
comprendere la società in cui vivo.


